
平成２５年５月１５日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　場 所 : 　花水木

夢甲斐塾５月運営会議議事録

○青年塾との懇親会、入塾式報告

・夕食会に９．５人が参加 ( ０．５は酒井さんの子供 )

・手作り感いっぱい

・食事の準備にとことん時間をかけていた。

・１６期から１７期への熱い想いが伝わってきた

・入塾式は屋外

・この経験を夢甲斐塾にも生かしていきたい

○１２期生より公開例会報告、出発式について

・各部の発表・展示が行われた

・活動状況はまちまちで、１２期自身でもよく把握できていなかった

・出発後も活動継続をする部もありそう

・日程　７月７日 ( 日 ) 　 AM 出発式 PM入塾式　に決定

・塾長は６日 PM3 時ころ来甲するため、懇親会を計画してはどうか。

・１２期生で時間、場所を早急に決めてください。

・会場は下見をしてほしい。

・出発式も同じ場所でする。

・塾長から意味のある会場にしてほしいとのリクエスト。

・１２期生は出発予定者の名前を塾長へ FAX する。　

○公開例会の反省ほか

・フェイスブックの情報からの参加者が見られた。今後も集客の有効な手段となりそう。

・郡内からの参加者が多かった。

・青年塾とのつながりを考慮していたこともあり、会場の選定に時間がかかった。

・すべての準備が遅かった。今まであまり活動をしてこなかったメンバーを公開例会の担当

としたことが大きな要因か。結局いつものメンバーですることになった。

・会場の下見もしていなかった様子。すべてに準備不足の感。

・次回は青年塾担当を設けたい。

・小俣さんのがんばりが印象に残った。



○１３期生募集委員会から

・入塾説明会　日程　５月３０日 ( 木 ) 　甲府市東公民館　　　　　PM7:00～

　　　　　　　　　　６月１５日 ( 土 ) 　小瀬スポーツ公園武道館　PM6:00～　に決定

・入塾した方に入塾式の日程を連絡する。

・入塾での注意事項等は柴田、カリキュラムの説明は矢島 (5 分 ) 、司会は小俣

・３０日の挨拶は入倉、 OBの活動は郷育フォーラム +和田

・１５日の挨拶は佐野、 OBの活動は市民フェスタ +ふんどし委員会

・マイク・スクリーン・プロジェクタ用意

・自己紹介一人１分ほど入れる。

・お茶会で内容をよく知ってもらう。

・早く情報をまとめ、フェイスブックで流す。動員、集客が大切。

・塾の様子を編集した画像をユーチューブへアップしたらどうか。情報の均一性。　　

・塾の説明プレゼン資料作成 ( 柴田さん +前田さんで )

○夢甲斐フェスタ

・活動しているグループゃ個人を紹介してください。

・フェスタの中で夢甲斐カフェ３名程度いれるのはどうか。

○次期事務局

・６月運営会議で決める。自薦他薦してくださいと情報を流す。

・同時に会費のお願いも。

○総会資料、日程

・６月２６日 ( 水 ) 　 19:00～　彩の広場

・資料作成のための事務局次長会議　６月５日 ( 水 )19:30 ～

○カリキュラム

・別紙のとおり。

・塾長への礼状を勧めるのはどうか。

・出る杭とともに凡事徹底を強調する。

・次回　カリキュラム会議　５月２０日　19:30～　花水木

○塾長への謝礼

・今年度から交通費のみしか支払われない。

・塾長へは交通費 40,000円振込、宿泊費は塾で直接支払い、奥さんが来たときは後日

40,000円の金券を送る



○花水木への会場費支払い

・一任。 ( 入倉さん +柴田さんに )

・利用回数等を勘案し、最低三万。

○次回以降の議題

・規約変更、カリキュラム、新事務局

○その他

・会計報告　収入 77 万円余り　収支で現時点で－５千円

・年会費は今年中受け付けている

・次回の夢甲斐カフェは１期の坂本さんで調整中。６月４日あたり。

○今後の予定

５月３０日（木）入塾説明会　　　 19:00　甲府市東公民館

６月１５日（土）入塾説明会　　 18:00　小瀬武道館

６月２６日　 ( 水 ) 　総会　　 19:00　彩の広場　　 20:30懇親会

7月 7日（日）　AM出発式 /PM 入塾式

○次回会議　６月１９日（水） 19:30 花水木


